

Blühender Campus

Attraktive Bepflanzung an der Interimsmensa „Zeltschlösschen“ zwischen der Nürnberger- und Münchner Straße

- **Initiator** „ArbeitsGemeinschaft - Planen Pflanzen Pflegen“ am Institut für Landschaftsarchitektur
- **Ort:** Außenflächen Mensa „Zeltschlösschen“ sowie weitere Standorte
- **Zielgruppe:** Studierende, Beschäftigte und Gäste der TU Dresden
- **Kosten:** 5.500 €
- **Umsetzungsstand:** erste Pflanzungen im November 2014 sowie Mai 2015, weitere Pflanzungen in Planung

Im Zuge der temporären Verlegung der neuen Mensa entsteht ein neuer, hoch frequentierter Bereich zwischen der Nürnberger und der Münchner Straße, der durch attraktive Bepflanzungen aufgewertet werden soll. Da die Nutzung voraussichtlich auf fünf Jahre begrenzt sein wird, wird eine temporäre Staudenpflanzung, welche sich im Eingangsbereich sowie an eventuellen Außensitzplätzen befinden, realisiert. An dieser Stelle des Campus der TU Dresden treffen Studierende, Mitarbeiter und Gäste der TU Dresden aufeinander, sodass viele verschiedene Personengruppen davon profitieren.

